

Sammelaktion der SV

Wie auch im letzten Jahr haben wir, die Schülersvertretung des Gymnasium Marne, uns überlegt, etwas Gutes zu tun. Zuerst haben wir sowohl in unserer Schulmensa als auch im naheliegenden Restaurant „Stadtkrog“ Spenden gesammelt. Mit dem gespendeten Geld kauften wir nützliche Geschenke für die Bewohner des St.-Michaelis-Hauses Marne, unserem benachbarten Altenheim. Statt die Geschenke einfach so zu überreichen, haben wir uns die Zeit genommen, um jede einzelne Geschenktüte mit schönen Weihnachtssprüchen zu beschriften, die den Beschenkten ein Lächeln ins Gesicht zaubern sollen. Es war ein ganz besonderes Gefühl, die Geschenke zu übergeben, denn die Freude und Dankbarkeit der Senioren war so ehrlich, dass sie uns sehr berührt hat.

Die Aktion hat uns gezeigt, wie wichtig solche kleinen Gesten sind. Deswegen ziehen wir in Erwägung, die Verbindung zum St.-Michaelis-Haus noch weiter auszubauen. Ein Beispiel dafür wäre ein Brettspielnachmittag, denn es gibt so viele Möglichkeiten, voneinander zu lernen und miteinander Zeit zu verbringen.

Dieses Gefühl, gemeinsam etwas Gutes zu tun, macht die Weihnachtszeit noch besonderer und bleibt uns allen in Erinnerung.

